



URSUS Energy da un paso clave hacia su consolidación en el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Corregidora, Querétaro, México - 25 de junio de 2025. URSUS Energy anunció que el pasado 17 de junio recibió, por parte del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT) – organismo adscrito a la Secretaría de Marina– el documento que acredita su registro como empresa interesada en participar en la licitación pública internacional del Polo de Desarrollo para el Bienestar (PODEBIS) Tapachula II.

Este registro marca un hito en la estrategia de la compañía para consolidar su red de distribución de gas natural licuado (GNL) a lo largo del CIIT, conectando el Golfo de México con el Pacífico. URSUS Energy reafirma así su compromiso con el impulso decidido de inversiones energéticas en un momento en que la infraestructura de transporte por ducto continúa su expansión, mientras la demanda de GNL crece aceleradamente en la región y a nivel global.

Como parte de su visión, la empresa contempla aprovechar la logística terrestre regional y analiza la contratación del Ferrocarril Transístmico para transportar GNL bajo el modelo de "ducto virtual", ampliando sus alternativas de conectividad entre costas.

Además, URSUS Energy proyecta una expansión de su capacidad de procesamiento mediante nueva infraestructura de licuefacción, así como instalaciones de regasificación en las costas del Golfo y Pacífico mexicano. Esta iniciativa se enmarca en el objetivo de fortalecer la posición de México dentro de las políticas públicas energéticas de la actual administración, y de impulsar su integración energética con Centroamérica, facilitando una salida viable y estratégica de GNL hacia los mercados del Asia-Pacífico.

Con esta acción, URSUS Energy reafirma su compromiso con el desarrollo energético de México, impulsando soluciones sostenibles, alineadas con los objetivos del Estado mexicano y las demandas del entorno global.

--00--

Sobre Ursus Energy.

Primera empresa 100% mexicana dedicada al mercado del GNL, originaria de la ciudad de Querétaro, que cuenta con más de 12 años en el segmento, dedicada al desarrollo de proyectos energéticos estratégicos, con un enfoque en soluciones sostenibles e innovadoras, reconocida por la revista Petróleo y Energía como empresa líder del sector energético mexicano en los años 2020 y 2021.

Contacto de prensa

URSUS Energy
media@ursusgas.mx